

29 octubre 2024

Año 2, No. 469

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx



Anuncia Alfaro el traslado de ocho vagones para la Línea 4

El gobernador del estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, informó a través de redes sociales que ocho vagones para Línea 4 de Tlajomulco de Zúñiga están siendo trasladados al estado desde China, y arribarán en las próximas semanas. En su publicación, el mandatario subrayó que valió la pena luchar por ese proyecto de transporte que fue una promesa constante desde administraciones anteriores para el sur de la ciudad. Los vagones que formarán parte de la Línea 4 son unidades dobles con articulación y tienen capacidad de hasta 300 pasajeros.

RODRI ES BALÓN DE ORO

Rodri, jugador del Manchester City, obtuvo el Balón de Oro 2024, otorgado por la revista France Football al mejor futbolista de la temporada, rompiendo una sequía de 64 años sin que un español ganara ese galardón. El último en lograrlo había sido Luis Suárez en 1960 con el Barcelona. Durante el periodo evaluado entre 2023 y 2024, Rodri logró cinco títulos: Premier League, Mundial de Clubes, Supercopa de Europa, La Eurocopa y la UEFA Nations League.

A pesar de anotar solo un gol en la Eurocopa 2024, Rodri fue distinguido como el mejor jugador del torneo, sobresaliendo por su precisión de pases del 92.84 por ciento.

Página 5

Liberan a puma en La Primavera

Un puma encontrado el 10 de octubre en Coyula, Tonalá, fue liberado en el bosque La Primavera, en Tlajomulco, gracias a una colaboración entre entidades gubernamentales y la Asociación Alianza Jaguar. El felino estuvo bajo observación durante tres semanas por el personal de la Unidad de Rescate de Fauna Silvestre antes de ser liberado. Se siguieron protocolos rigurosos, coordinados por el presidente municipal Gerardo Quirino Velázquez Chávez y respaldados por instituciones como PROFEPA y SEMARNAT.

Además, la Asociación Alianza Jaguar donó un collar de rastreo satelital para monitorear al puma, facilitando la recolección de datos sobre su comportamiento sin necesidad de recaptarlo.



Página 3

PARABÓLICA



No tolerará corrupción. Quien se reunió ayer con las y los comerciantes de San Martín de las Flores, fue **Laura Imelda Pérez**. La alcaldesa de Tlaquepaque presentó ante este grupo a los servidores públicos -parte de su equipo-, que se encargarán de evitar cualquier acto de corrupción en el comercio local, así como regularizar giros comerciales, y brindarles la atención necesaria. La alcaldesa fue muy clara en señalar que durante su gobierno no se tolerará ningún acto de corrupción, o abusos, a las y los comerciantes de la localidad. Entre las y los funcionarios públicos encargados de transparentar los trámites respecto a los giros comerciales están el secretario de Gobernanza y Territorio, **Héctor David Rodríguez**; el director de Padrón y Licencias, **Jonathan Torres Sifuentes**; **José Manuel Márquez Camarena**, director de Inspección y Vigilancia y el delegado municipal, **Ramiro Ruelas**.

Castigo a partidos por sus gobernantes. El auditorio José Cornejo Franco de la Biblioteca Juan José Arreola fue escenario de la presentación del libro "Los partidos políticos y su responsabilidad colectiva en actos ilícitos de los gobernantes", del profesor del CUCSH, **Marco Antonio González Mora**; el volumen es una respuesta a las fallas éticas de los partidos y el que postulan con estándares basados en la honestidad, conocimiento y responsabilidad social. El también investigador señaló que, en México, una laguna jurídica permite que los partidos políticos eviten sanciones por delitos de sus gobernantes, limitándose a expulsarlos sin enfrentar sanciones penales ni económicas, por eso propone imponer penas a los institutos políticos en un afán de robustecer la vida democrática.

Nuevo rector (a) el 22 de noviembre. El CGU de la Universidad de Guadalajara, emitió la convocatoria para participar en la elección del titular de la Rectoría General para el periodo comprendido entre el 1 de abril de 2025 y el 31 de marzo de 2031. Las y los interesados en registrar su candidatura podrán hacerlo del 4 al 6 de noviembre, los días 19 y 20 de noviembre los aspirantes deberán exponer su programa general de trabajo ante dicho órgano de gobierno, y la elección tendrá lugar en la sesión extraordinaria del Consejo General Universitario el día 22 de noviembre de 2024. Aunque en algún momento se habló de más de nueve aspirantes, la realidad es que son menos los que realmente tienen las canicas para competir: **Carlos Iván Moreno**, **César Barba Delgadillo**, **Guillermo Gómez Mata**, **José Francisco Muñoz**, **Karla Alejandrina Planter** y **Mara Robles Villaseñor**. Veremos si todos llegan o si poco a poco algunos se van bajando (o los van bajando).

Celebran 30 años del CUCEA



Con la develación del "monumento vivo", que consistió en la siembra de un roble, en memoria de Raúl Padilla López, así como de una placa en el Auditorio Central, que ahora llevará su nombre, el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas, mejor conocido como CUCEA, celebró su 30 aniversario. El rector del centro, Gustavo Padilla Montes reconoció en el "Licenciado" a un hombre de gran visión, arquitecto de la institución, cuyo liderazgo transformó la universidad para ser un referente nacional e internacional.

LO QUE VIMOS EN REDES:



Antena Noticias
Contacto:
33-127-051-63
antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx

@antenanoticias
 @antenanoticias
 @antenanoticiasgdl
 @antenanoticias

SADER Jalisco continuará trabajando para mejorar las condiciones de los productores de maíz

Un grupo de productores de maíz que solicitan certidumbre en la comercialización de su producto acudieron a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER Jalisco), donde la titular, Ana Lucía Camacho Sevilla se comprometió a mantener el diálogo con las autoridades federales. El objetivo es garantizar que las y los productores jaliscienses tengan las mismas condiciones para competir en el mercado.

“El Gobierno del Estado de Jalisco ha sido el que más recursos ha invertido para apoyar a nuestros productores. Estamos totalmente conscientes que tenemos problemáticas, que tenemos problemas con los precios, que ha hecho falta recurso para llegar al equilibrio de nuestra rentabilidad. Estamos conscientes. Lo que tienen que tener claro es que desde nuestra cancha hemos hecho lo que está a nuestro alcance para poderles apoyar”, subrayó la secretaria.

Además, Camacho Sevilla recordó que en los primeros días de octubre se reunió con el actual secretario de Agricultura del Gobierno Federal, Julio Berdegué, donde emitió un exhorto para entregar



apoyos extraordinarios a las y los productores jaliscienses de maíz con la finalidad de darles certeza.

Dicha reunión, forma parte de una serie de mesas de diálogo donde la SADER Jalisco ha operado como mediadora ante las y los productores jaliscienses para solicitar apoyos que les permitan continuar con su actividad eco-

nómica. La funcionaria refirió que desde la dependencia se ha trabajado a través de distintos programas para que las y los productores puedan reducir sus costos.

Además, precisó que se trazó una estrategia para apoyarlos en el 2023 durante la escasez de lluvia, situación que afectó la cosecha y que dio lugar a la

creación del “Fondo de apoyo a la sequía”, con una bolsa de 300 millones de pesos que se repartió entre más de 27 mil productores agropecuarios, de los cuales más de 23 mil fueron agrícolas y cuatro mil pecuarios.

La manifestación de las y los productores fue atendida también por Omar Cervantes,

como representante del equipo de transición del próximo gobierno estatal, quien se comprometió a establecer mesas de diálogo para trazar una ruta de trabajo. Además, Elizabeth Alcaraz, subsecretaría del interior de la Secretaría General de Gobierno, les extendió su comprensión y escucha a los productores.

Tlajomulco libera a un puma en La Primavera

El puma que el pasado 10 de octubre fue encontrado en la localidad de Coyula en el municipio de Tonalá, fue liberado dentro del bosque La Primavera en el municipio de Tlajomulco, gracias al esfuerzo conjunto entre los tres niveles de gobierno y de la Asociación Civil Alianza Jaguar.

Luego de permanecer en observación y cuidados durante casi tres semanas por parte del personal de la Unidad de Rescate de Fauna Silvestre del municipio, el felino fue devuelto a su hábitat natural en el marco de la celebración del Día Estatal de la Declaración del Bosque la Primavera como reserva de la biósfera.

El presidente municipal, Gerardo Quirino Velázquez Chávez sostuvo una reunión la semana pasada con representantes de los tres órdenes de gobierno para coordinar el cumplimiento de todos los protocolos para la liberación del ejemplar.

Por su parte, el director general de la Unidad de Acopio y Salud Animal Municipal de Tlajomulco (UNASAM), Luis Alberto Cayo Cervantes, explicó que la liberación del felino requirió incluso de la intervención de personal del Zoológico Guadalajara.

“Iniciamos una mesa de trabajo con diferentes instituciones y dependencias de orden federal, estatal y municipal, hablamos de PRO-

FEPA, SEMARNAT, CONAM, el OPD Bosque La Primavera y tenemos apoyo de la iniciativa privada también para las pruebas que nos exige la legislación para poder garantizar que el animal está sano”, precisó.

Además, la Asociación Alianza Jaguar donó un collar de rastreo satelital que fue colocado al felino previo a su liberación, con el fin de mantener rastreada su trayectoria y obtener una base de datos acerca del comportamiento de esta especie.

“Este es un collar GPS, que es un dispositivo que le va a permitir crecer y que no se lo puede quitar, teóricamente, porque esperamos que durante un par de años nos dé datos. Lo interesante de esta tecno-



logía es que tiene un autoliberador, una vez que se le pone, ya no necesitas volver a capturarlo para quitárselo, se le cae y toda la información la estaremos recibiendo a través de los satélites”, explicó Erik Saracho, dirigente de la asociación civil.

Al momento de su liberación el felino registró buen estado de salud y un peso de 38 kilos, ade-

más de tener una edad estimada de un año y dos meses, que lo convierte en una especie joven y apta para su liberación.

Por su parte, Gabriel Vázquez Sánchez, director del OPD Bosque La Primavera, aseguró que el lugar en el que fue liberado cuenta con las condiciones idóneas para su sano desarrollo.

Guadalajara entrega obras con concreto hidráulico en colonia Ferrocarril



Las obras de rehabilitación con concreto hidráulico en la Calle 7 de la colonia Ferrocarril de Guadalajara, fueron inauguradas por la presidenta municipal, Verónica Delgadillo, en un evento al que acudieron vecinos, comerciantes y otras autoridades municipales.

El sitio recibió una inversión de 14.4 millones de pesos (mdp) para su intervención que incluyó la sustitución de la red hidrosanitaria, banquetas e iluminación, cruceo seguros y atención al arbolado.

La alcaldesa destacó la corresponsabilidad ciudadana

para conservar los trabajos en buenas condiciones.

“La parte más importante para que Guadalajara esté bien está en sus manos, que ustedes nos ayuden a sensibilizar a vecinas y vecinos de no tirar la basura en la calle, de barrer las banquetas, de cuando estamos en un parque o en un jardín tratarlo bien y enseñarle a nuestras niñas, niños y adolescentes que hay que mantenerlos en buenas condiciones”, subrayó.

Además, Delgadillo precisó que se trabaja en el tema de la basura para tener un nuevo modelo que garantice una ciudad

más limpia. Asimismo, puntualizó el modelo de policía cercana que se construye desde la administración municipal, con apoyo de las y los vecinos.

“Estos chats vecinales que tienen unos filtros particulares y que se coordinan con algunos vecinos y vecinas, nos permite tener una atención más inmediata; el objetivo de nuestro gobierno es que las 441 colonias de Guadalajara tengan su chat vecinal para poderles cuidar y atender de manera mucho más inmediata”.

Por su parte, el director de Obras Públicas municipio, Juan

Carlos Arauz, informó que durante las últimas tres administraciones se han invertido más de 70 mdp en la colonia Ferrocarril, con lo que se han sustituido calles empedradas y de asfalto, por vías de concreto hidráulico, renovando también todas las instalaciones subterráneas.

Asimismo, el presidente del Consejo Social de la colonia Ferrocarril, Nabor Moreno Sánchez, indicó que se trabaja de la mano con todas las dependencias municipales para trabajar en corresponsabilidad.

“Me queda claro su modelo de gobierno, hemos estado

avanzando y precisamente queremos corresponsabilidad. Tengan presente que la Ferrocarril está vigente y comprometida, presidenta, para que su periodo como gobernante, como primera mujer, florezca y se manifieste en toda la ciudad”, dijo el ciudadano.

En el evento participaron los regidores Diana González y Mario Hugo Castellanos, Isabel De la Torre, coordinadora de Gestión Integral de la Ciudad, personal de la Comisaría de Seguridad Ciudadana y habitantes de la colonia.

Anuncia El Salto acuerdo con empresa de transporte

La presidenta municipal de El Salto, María Elena Farias Villafan anunció un acuerdo con la empresa Transbus para la creación de una nueva ruta de transporte público que beneficiará a las y los habitantes del municipio. Además, la alcaldesa precisó que el convenio se logró luego de varias reuniones y negociaciones con la empresa, que mostró interés en mejorar la movilidad de los saltenses.

La espera de transporte público en ese municipio se extiende hasta por 30 minutos y con la nueva alianza se pretende reducir notablemente el tiempo

que invierte la ciudadanía en abordar una unidad.

“Este proyecto va a ser muy beneficioso para toda la comunidad, aún así les queremos comentar que la línea que viene de Juanacatlán-El Salto, seguirá transitando por aquí mismo. Es una comodidad para todos que hoy tendremos dos rutas que pasarán por aquí, por La Azucena y El Mirador”, precisó la alcaldesa.

La ruta recorrerá Las Azucenas, El Mirador, El Castillo, El Verde y llegará hasta la zona de los dos templos en el centro de Guadalajara. De entrada la nueva ruta contará con ocho unida-

des, pero podrían disponer de hasta quince camiones dependiendo del volumen de usuarios que se vayan registrando con el paso de los días.

Es importante destacar que la nueva ruta no afectará la operación de las otras ya existentes, por el contrario, se pretende agilizar la movilidad en el municipio con más opciones de conexión.

María Elena Farias agradeció a los representantes de Transbus, Guillermo Orozco y Édgar Macías, y al boxeador, Saúl “Canelo” Álvarez, por las facilidades brindadas para cumplir con el compromiso hacia la ciudadanía.



Rodri consigue el Balón de Oro 2024

El prestigioso premio que otorga la revista France Football al mejor futbolista de la temporada lo consiguió Rodri, el jugador del Manchester City que terminó la racha de 64 años sin que un español obtuviera dicha distinción, luego de que Luis Suárez lo ganó en la edición de 1960 con el Barcelona.

El Balón de Oro 2024 evaluó el desempeño entre 2023 y 2024, momento en el que Rodri obtuvo cinco títulos, tres de ellos a nivel de clubes con Manchester City: Premier League, Mundial de Clubes y la Supercopa de Europa, además de la UEFA Nations League y la Eurocopa que ganó con la selección de España.

Pese a que Rodri solo marcó un gol en la Eurocopa 2024, fue elegido como el mejor futbolista de la edición del torneo de la UEFA, en el que destacaron la precisión de pases del español con 92.84 por ciento. Con esto, el español se convirtió en el segundo de su país en conseguir el Balón de Oro.



Amigos de Vinícius cancelan celebración en Brasil

Amigos y antiguos vecinos de Vinícius Júnior cancelaron una reunión organizada para seguir la ceremonia del Balón de Oro, luego de enterarse que el brasileño no viajaría a París. La celebración se realizaría en un bar de Porto da Rosa, un barrio en el municipio de São Gonçalo, ciudad colindante con Río de Janeiro donde nació y se crió el delantero del Real Madrid y donde comenzó a jugar fútbol.

A la fiesta acudirían personas cercanas al jugador y al Instituto Vini Jr, que aseguraban que el brasileño recibiría un premio que, hasta este domingo, se daba como seguro. Sin embargo, el Real Madrid canceló su viaje este lunes, tras recibir la información de que el jugador no ganaría el trofeo.

Vinícius Júnior, ganador de la Liga de Campeones, de la Liga española y autor de 24 goles y 11 asistencias en 39 partidos, era considerado como el principal candidato a recibir el Balón de Oro. Incluso, el gobierno brasileño compartió en redes sociales una publicación alusiva al premio antes de confirmarse la ausencia del jugador en la ceremonia.

“Este lunes (28), el mundo conocerá a los ganadores del trofeo Balón de Oro y el brasileño Vini Jr. es uno de los favoritos. Futbolista estrella, el jugador del Real Madrid se ha convertido en un símbolo mundial de la lucha contra el racismo”, dice el comienzo del texto, que destacó la lucha del delantero contra las ofensas racistas que ha recibido en su paso por la liga española.

André Jardine aún sueña con la Liguilla

Luego de que Las Águilas lograron acumular siete de nueve puntos en la jornada doble, el entrenador del equipo azulcrema se dice confiado de que su equipo mejorará, por lo que mantiene la esperanza de acceder directamente a la Liguilla, “mientras la matemática lo permita”, precisó.

André Jardine destacó que su equipo mereció obtener los nueve puntos, subrayando que el empate ante Tijuana fue un premio para el rival.

“Sí, tengo buenas sensaciones; son siete puntos, pero con un sabor a que podrían haber sido nueve. Se habla de merecimiento, aunque eso es circunstancial. A veces, las cosas salen como

planeas y otras no. En los tres partidos, merecimos ganar. Si seguimos así, estaremos cerca de alcanzar lo que queremos y llegar a la Liguilla” añadió.

En relación al disgusto de Diego Valdés por ser sustituido, el director técnico mencionó que ya conversó con el jugador y recordó que él es quien toma las decisiones técnicas del equipo.

“Hablé del tema con Diego. No le gusta ser sustituido, es normal; está comprometido en revertir la situación. Aunque puede estar molesto, las decisiones son mías. Cuando es necesario hacer un cambio, lo haré. Soy el capitán del barco, y los cambios son para el bien del equipo”, concluyó.

